

15-2977/2018



Siegfried Egyptien • Davenstedter Holz 2 • 30455 Hannover

An den Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt
Herrn Rainer Göbel
Über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.11

6. Dezember 2018

**Änderungsantrag als Tischvorlage
zu Drucksache 15-2744/2018 in der Bezirksratssitzung am 06.12.2018
Einbahnstraßenregelung in der Friedrich-Heller-Straße**

Der Bezirksrat möge ergänzend zur Einbahnstraßenregelung eine der beiden folgenden Varianten oder eine Kombination derselben beschließen:

- 1) Auf der Straße „im Kalkbruche“ wird nördlich des Schulparkplatzes und südlich der Einfahrt zum Garagnhof ein Poller aufgestellt, der dort die Durchfahrt verhindert!
- 2) Auf der Straße „im Kalkbruche“ werden an den markierten Stellen Aufpflasterungen auf der Fahrbahn angebracht, so dass der Verkehr in dieser Tempo-30-Zone kaum noch mit höherer Geschwindigkeit fließen kann.

Begründung

Bereits jetzt wird das Straßenstück „im Kalkbruche“ zwischen „Adolfinenstraße“ und „In der Steinbreite“ als Hochgeschwindigkeitskurve genutzt. Die Einbahnstraßenregelung in der Friedrich-Heller-Straße alleine wird den Ampelumfahrungs- und Abkürzungsverkehr quer durch die Wohngebiete über die Adolfinenstraße vermehrt in die Straße „Am Kalkbruche“ in Richtung Grundschule „In der Steinbreite“ drücken. Die ergänzenden Maßnahmen dieses Änderungsantrages be- bzw. verhindern das.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Egyptien

Bezirksratsherr Piratenpartei im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt

